
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
7. Sitzung des Ausschusses für Sozialwesen, Schule, Jugend, Kultur 

und Sport  
vom 16.12.2021 

 
Top 4 Bericht des Ausschussvorsitzenden 
 
Herr Glanz berichtet, dass wiedermal coronabedingt nicht viel passiert sei. 
 
Er berichtet weiter, dass Erkundigungen wegen geplanter Umbauarbeiten der Kita stattgefunden 
haben und ein Bedarf vorhanden sei. Weitere Informationen folgen dann bei Tagesordnungs-
punkt 6. 
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